

今週のセルグループ(赤字)		10月5日(日)~10月11日(土)	
セル	次回の日時	場所	前回の証しなど
グレイス 鈴木千姉	10/10(金) 午後8:45	鈴木宅	10/3 5名 これほどよくなるとは思っていなかった。神様は想像以上のことをしてくださる方。
Gospel 鈴木尚姉	10/25(土) 午後2:00	ジョイフル 名駅	9/27 4名 争いの原因は自分。嫌だなという思いが出て、相手も反応している。解放されたい。
オイコス 磯貝姉	10/12(日) 練習後	コミュニテ イセンター	9/28 6名 小さなことに忠実でありなさいと神様の声。今まで出来てなかったこと始められ感謝。
からし種 磯貝姉	10/9(木) 午前10:00	Zoomで 分かち合い	9/25 3名 助けていると思っていたがひどいことをしていると気がつかされている。
ユース 岩下兄	10/8(水) 午前10:00	Zoomで 分かち合い	9/24 3名 主に祈って聞いて、言うべきことを言うことが出来ている。感謝。
Rock 鈴木洋兄	10/22(水) 午後8:30	鈴木宅	10/1 4名 徹底的に問い合わせ、解決にこぎつけた。答えが出るまで突き詰める姿勢が必要だ。
シャローム 平岩姉	10/11(土) 午前11:00	平岩宅	9/27 3名 ストレートに伝えたら、はじめて上司が自分たちのために動いてくれた。神様の働き。
リジョイス 杉本姉	10/7(火) 午前10:15	第二教室	9/20 6名 <b>セルリーダーのために祈りください。</b>
なつめやし 高橋姉	10/5(日) 練習後	高橋宅	9/21 6名 煩っていた。心を耕していただく。こういうことがないと祈らないことに気づいた。
ジョイフル 穂刈兄	10/12(日) 礼拝後	交わり	9/26 7名 人間関係など、長く執着していたものを手放しました。平安です。
アガペ 長塚姉	10/12(日) 練習後	コミュニテ イセンター	9/28 3名 腹立たしい思いで、良い関係性を求めていなかった事をセルで示され悔い改めました。
サクセス 鈴木勝兄	10/12(日) 練習後	コミュニテ イセンター	9/28 9名 3グループに分かれて交わり。神様は一人一人に賜物を与えられているという事を実感。今週です。
リーダーズ セル	10/8(水) 午後7:00	Zoomで 分かち合い	
ビジョン 平岩恵兄	10/5(日) 午後3:30	LINEで 分かち合い	9/7 2名 神様を恐れていると言いながら、実際には全く恐れていない自分の姿を示された。
worship 長塚寛兄	10/12(日) 礼拝後	長塚寛宅	9/28 3名 <b>セルリーダーのために祈りください。</b>
牧場の羊 平岩姉	10/5(日) 午前8:30	第三教室	9/28 6名 自分から平安を求めよう。神様が与えてくださったこの場所でしっかり勉強したい。
中学生 梅田姉	10/5(日) 午前8:30	第四教室	9/28 3名 テスト期間。信頼しなさいと語られた。神様は小さい部分にも必ず語ってくださるんだ。
キッズ2 小山姉	10/5(日) 午前8:30	第二教室	9/28 5名 <b>セルリーダーのために祈りください。</b>
キッズ1 芳井姉	10/5(日) 午前8:30	コイノニア ルーム	9/28 6名 ムカつく罪がある。神様にごめんなさいして、平和を作って広げていく人になりたい。
Shine 神谷光姉	10/12(日) 午後3:30	エステル	9/28 3名 御言葉を求めてすがっていくところに、本当に心からの平安が与えられ感謝でした。
ギデオン 芳井兄	10/11(土) 午後6:30	芳井宅	9/27 3名 心にあるのは、神様今日も生きている。ありがとうございます。という感謝の心。
カルバリ 野田兄	10/7(火) 午前9:00	野田宅	9/16 名 中止しました。
クロス 野田兄	10/18(土) 午前9:00	野田宅	9/20 6名 それが愛から出ているのか?と問いかけられ神に聞いて答えてないと感じかされました。

神の家族 伊岐見真姉	10/14(火) 午後9:30	LINEで 分かち合い	10/1 2名 心が平安で、仕事が大好きです。自分の周りに、平和がある。中止にしました。
ぶどうの枝 成瀬兄	10/12(日) 午後2:00	コミュニテ イセンター	8/17 名
恵み 菅原姉	10/5(日) 礼拝後	交わり	9/21 3名 みことばと共にすごしていけることができ平安があって感謝です。
オアシス 蟹江姉	10/5(日) 礼拝後	交わり	9/26 4名 柔和に話しかけたので、相手の方もごめんねと言ってくれたんだ。主の助けがあった。

礼拝奉仕	聖日礼拝		祈祷会	
	司会	奏楽	司会	奏楽
今週	10/5(日)	大高愛姉 鈴木千姉	10/9(木)	鈴木千姉
午前10時より				
来週	10/12(日)	大高愛姉 鈴木千姉	10/16(木)	鈴木尚姉
午前10時より				

※ 10/7(火)はバイブルスタディが行われます。午後1時と午後7時。  
午後1時からコイノニアルームまたはZoomでも受講できます。  
(Zoomを希望する方はメールで連絡して下さい。申込先 [david@revival.jp](mailto:david@revival.jp))  
配信で参加もできます。ご参加ください。  
テキストは「イラスト早わかり聖書ガイドブック」です。

### 祈りの課題

- 人々の救いを覚えて
  - 家族知人をキリストへ
  - 教会近隣の人々の救い
  - 東海地方の救いのために
  - 日本の救いのために
  - 世界の救いのために
- プレイヤーハウスの祝福のために
  - 働きを覚えて
    - バイブルスタディの働き
    - リバイバルクワイヤーの働き
    - リバイバルママズの働き
    - 那古野アウトリーチの働き
  - 祈祷会の祝福
  - 日曜礼拝の祝福
  - 牧師の働き
- ギデオン協会の働きのために
- セルグループの祝福
  - ITG人生変革グループの祝福

聖日礼拝 (日曜) (第一)	午前 10:00~11:30
キッズセル(子供礼拝) (日曜)	午前 8:30~9:50
日曜礼拝バイブルスタディ (日曜)	午前11:45~午後1:00 ☆礼拝に出席してから、ご参加下さい。
バイブルスタディ (第1、第3火曜)	(昼) 午後 1:00~ 2:30 (夜) 午後 7:00~ 8:30
祈祷会 (木曜)	午後 7:00~ 8:30
特別早天祈祷 (木曜)	午前 6:00~ 7:00



# 主の御手 週報

## NO.1575

2025年10月5日(日)発行 10月第1週

私たちのビジョン [宣教] 主の御手が彼らとともにあったので、(使徒の働き11:21) 大ぜいの人が信じて主に立ち返った。

### 日曜礼拝

開始10時

- 讚美
- 祈り (祈りの姿勢をおとり下さい。)
- 聖書交読 (司会者と交互に全員で読みます。)
- 讚美
- メッセージ
- 祈り
- 神への感謝 (集会感謝の献金があります。ご意志で自由にどうぞ。)
- 主の祈り (初めてのの方はスクリーンをご覧ください。)
- 連絡

**お願い**

(1) 礼拝後は、必ずコイノニアルームなど、室内にお入りください。道路上にとどまることがないようにお願いします。

(2) また、必ず一度は、コイノニアルームに立ち寄るようにお願いします。重要なお知らせなどがあります。

今年のテーマ あなたは心を尽くし、いのちを尽くし、力を尽くして、あなた [主を愛する] の神、主を愛しなさい。(申命記6章5節)

## 日曜日は教会へ



主の御手がともにある  
**名古屋バイブルチャーチ**

〒451-0042 名古屋市西区那古野2-20-19  
TEL 052-587-5060 FAX 052-587-5061 牧師 中西幸輝

## 盛大な宴会のたとえ



「ルカ14：23-24

すると主人はしもべに言った。『街道や垣根のところに  
出て行き、無理にでも人々を連れて来て、私の家を  
いっぱいになさい。』

い。言うておくが、あの招待されていた人たちの中で、私の  
食事を味わう者は一人もいません。』」

### 招待されることは喜び

10月に入り日ごとに秋らしさが増すこの頃です。先月下旬には洗礼式が行われて、三名の姉妹たちが受洗されました。お祝いの愛餐会では、喜びのうちに兄弟姉妹と食事とともにし、楽しい交わりの時を過ごすことができました。心より神様に感謝いたします。

祝宴に招かれることはうれしいことです。愛餐会や婚宴のような特別な祝宴に、「ぜひ、おいでください」と招待されたら、多くの方は喜んで万障繰り合わせて出席するのではないのでしょうか。

### 神様との交わりを最優先にする

このたとえの中で、初めに招かれた人々は、仕事や財産や家族のことで言い訳をして招待を断りました。それは今日でも、福音を聞いた人が示す反応だと思います。多くの方は、真理を求めることよりも目の前にある問題や関心事を最優先にして生きています。

ところで、神様の招きに応答して救われた私たちも、日常生活の中で、神の国を求めるよりもほかのものを優先していることがありませんでしょうか。たとえば、仕事や勉強で行き詰まる時、健康がすぐれない時、家族に問題があるときに、まず神様に助けを求めることをしないで、焦って人に相談したり、ネットの情報に頼ったり、あるいはいつまでも一人で思い悩んでいることはないのでしょうか。私たちは神様と一緒に食卓に着いて交わりができる（祈ることができる）特権を手に入れています。神様との交わりの中にこそ、すべての問題の解決があることを覚えなければなりません。

### 神の国の宴会に人々を招く

そして私たちは、私たちの愛する家族や知人を、神様の食卓に招き続けなければなりません。神様の願いはすべての人の救いです。福音の働きに用いられましょう。（鈴木千史）

### 盛大な宴会のたとえ

ところが、冒頭のイエス様のたとえ話には、せっかく祝宴に招待されたのに、それを断った人々が出てきます。

「ある人が、盛大な宴会を催し、たくさんの人を招待しました。当日準備ができたので、しもべを遣わして知らせに行くと、招待された人は、いろいろと言い訳をして断り始めました。ある人は「買った土地を見に行くので」、ある人は「買った牛を試しに行くので」、ある人は「結婚したので」と言いました。彼らは本音では行きたくなかったのです。主人は怒って、貧しい人々や体の不自由な人々を招待するようにしもべに命じました。ところがそれでも席がいっぱいにならなかったで、主人は、誰でもいいから無理にでも呼びに行き席をいっぱいにするように命じました。」

このたとえ話で、「ある人」は神様、初めに招待された人々はユダヤ人の指導者たち、二番目に招待されたのは、取税人など罪人と言われていた人々、最後に招待されたのは、異邦人（外国人）です。そして、「盛大な宴会」は神の国の祝宴、つまり「福音への招き」のことです。このたとえは、「自分たちこそが神の国に入ることができるのだ」と高ぶっていたユダヤ人指導者たちへの警告でした。彼らがイエス様が救い主であることを信じなかったからです。

### おにぎりご奉仕感謝

毎週日曜日のお昼には、ママズのご奉仕によっておにぎりが販売されています。美味しいできたてのおにぎりがどのように作られているのか、メンバーに聞いてみました。「作業は分担が決まっています、奉仕者はあちこち動かないで、一つの場所にいたまま作業ができるので、素早く作ることができます。最近では皆慣れてきて、礼拝が終わってから20分くらいで販売できます。」と話しておられました。兄弟姉妹がコイノニアルームに集まってくるよりも早く完成することもあるそうです。

教会の交わりを支えてくださるご奉仕を主に感謝します。ママズの働きのためにお祈りください。



(25.9.28撮影)